

SAVARD Laurence

La Roquette B. K3

34400 LUNEL

FRANCE

je suis étudiante en 3<sup>e</sup> année de médecine à Montpellier, en France et je présente un vif intérêt pour toutes les recherches qui sont menées dans le domaine de la science et en particulier ce qui apporte au développement de l'ête humains dans tous ses domaines.

Je connais Bhagwan par l'intermédiaire d'amis, en médecine également et aussi par des livres qu'il a écrit et ~~par~~ ceux de ses disciples.

L'expérience qui se déroule à Rajneeshpuram ne peut se réaliser que grâce à la présence et au travail de Bhagwan dont la personnalité exceptionnelle permet d'explorer des domaines jusque là inconnus de l'homme et d'assurer l'évolution de l'ête humain qui est en ce moment menacé par de grands fléaux tels que la bombe atomique, la pollution, etc...

De renommée internationale, Bhagwan a le droit de rester en Grégon à Rajneeshpuram pour continuer son œuvre.

Savard

Laurence Savard  
La Roquette B<sup>t</sup> K3  
34400 Lunel  
FRANCE

Lunel, July 21, 1983

I am a student in my third year of medical studies in Montpellier, France. I have a great interest in all aspects of science, particularly those involving the development of the human being.

I know of Bhagwan through friends as well as through medicine, and also through his books and books written by his disciples.

The experiment which is taking place in Rajneeshpuram could not happen without his presence. His exceptional personality allows the exploration of unknown levels of human consciousness, and encourages human evolution, which is at this moment is being threatened by atomic war, pollution, etc.

Bhagwan, renowned through out the world, should have the right to remain in Rajneeshpuram, Oregon to continue his work.